

N'allez pas vous effrayer des noms grecs et latins dont sont émaillés les écrits sur cette science ; ces noms ne sont barbares que pour ceux qui n'ont jamais voulu franchir le seuil de ce sanctuaire ; vous nommerez tout aussi bien Bittacomorphe, Rhopalodonte, un insecte que vous ne connaissez pas, que vous appelez Prendergast, Vanderheyden etc , des personnes qui veulent ainsi se faire nommer.

Espérons Mesdames et Messieurs, que des jours plus heureux vont bientôt luire sur Québec, et que cette Athènes du Canada pourra voir s'ouvrir, dans un avenir très prochain, un musée d'histoire naturelle, où amateurs et étudiants pourront aller s'instruire et se renseigner. En attendant, que l'Institut Canadien continue à se montrer le sanctuaire de toutes les productions intellectuelles, et la sympathie de tous les vrais patriotes qui ne lui a jamais manqué, lui sera commandée par un nouveau motif, celui de la reconnaissance.

PETITE FAUNE ENTOMOLOGIQUE DU CANADA.

ORTHOPTÈRES.

(Continuée de la page 26).

DEUXIEME SECTION.

SAUTEURS.—*SALTATORIA*.

Pattes postérieures propres à sauter ; les cuisses postérieures plus ou moins renflées, canaliculées en dessous pour recevoir la jambe. Jambes postérieures pourvues à l'extrémité d'épines mobiles pour faciliter le saut. Elytres et ailes le plus souvent disposées en toit.

Mâles produisant une stridulation plus ou moins intense, soit en frottant l'une contre l'autre un portion interne élastique, et à nervures irrégulières de leurs élytres,